

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ СОЦИОКУЛЬТУРНЫХ КОММУНИКАЦИЙ**  
**Кафедра менеджмента и экономики социальной сферы**

Аннотация к дипломной работе

**ПОВЫШЕНИЕ ЭФФЕКТИВНОСТИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ  
МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКИХ РЕСУРСОВ КАК ФАКТОР  
МОДЕРНИЗАЦИИ ОРГАНИЗАЦИЙ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ (НА  
ПРИМЕРЕ РНПЦ «ТРАНСФУЗИОЛОГИИ И МЕДИЦИНСКИХ  
БИОТЕХНОЛОГИЙ»)**

Дашкевич Елизавета Сергеевна

Научный руководитель:  
доцент Воробьева Людмила Владимировна

Минск, 2015

## АННОТАЦИЯ

Дипломная работа посвящена вопросам эффективности использования материально-технических ресурсов как фактора модернизации организаций здравоохранения.

Объем дипломной работы 66 страниц, она содержит 11 таблиц, 7 рисунков, 58 источников литературы и 4 приложения.

Ключевые слова: материально-технические ресурсы здравоохранения, эффективность использования материально-технических ресурсов, комплексная модернизация сферы здравоохранения, основные фонды ЛПУ.

Объект исследования – ГУ «РНПЦ Трансфузиологии и медицинских биотехнологий».

Предмет исследования – материально-технические ресурсы ГУ «РНПЦ Трансфузиологии и медицинских биотехнологий».

Цель работы: анализ эффективности использования материально-технических ресурсов ГУ «РНПЦ Трансфузиологии и медицинских биотехнологий» и выявление путей ее повышения.

Методы исследования: анализ, изучение нормативно-правовой документации, монографических публикаций и статей по теме дипломной работы, сравнение изучаемых показателей.

Исследования и разработки: изучена роль материально-технических ресурсов в условиях модернизации сферы здравоохранения в Республике Беларусь, проанализированы состав, структура и эффективность использования материально-технических ресурсов в ГУ «РНПЦ Трансфузиологии и медицинских биотехнологий», разработаны предложения по повышению эффективности их использования.

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость: заключается в разработке практических рекомендаций по повышению эффективности использования материально-технических ресурсов в исследуемом учреждении.

## ANNOTATION

Diploma work is devoted to issues of efficiency of use of material and technical resources as a factor of modernization of public health organizations.

The volume of the thesis 66 pages, it contains 11 tables, 7 figures, 58 source literature and 4 applications.

Keywords: material and technical resources of health protection, efficiency of use of material and technical resources, comprehensive modernization of the health protection sphere, fixed assets of medicoprohylactic institution.

Object of research – PI «RSPC of transfusiology and medical biotechnology».

Subject-matter of research – material and technical resources of PI «RSPC of transfusiology and medical biotechnology».

The work purpose: the analysis of efficiency of use of material and technical resources in PI «RSPC of transfusiology and medical biotechnology» and detection of ways of its increase.

Research methods: analysis, studying of the legal documentation, monographic publications and articles on a studied subject, comparative analysis of the studied activities.

Research and development: the role of material and technical resources in the modernization of the health protection sphere in Republic of Belarus was studied, composition, structure and efficiency of use of material and technical resources in PI «RSPC of transfusiology and medical biotechnology» was analyzed, proposals to improve the efficiency of their use was worked out.

Technical and economic, social and (or) ecological significance: consist in development practical recommendations to improve the efficiency of the use of material and technical resources in the studied institution.